

瀬田小学校校庭の剪定活動実施しました

で令和7年10月21日瀬田地域が瀬田小学校校庭の剪定活動を実施しました

参加された方は会員、在校生、一般の方含めて15名でした

開始は13時30分、終了は15時45分で延べ活動時間は01日09時間45分でした

報告事項

- ①運動場校舎側のツツジや低木の剪定、ツツジの株元からは多くの笹の刈り込み
- ②運動場と小運動場間の法面のツツジの刈り込み、株元の落ち葉の清掃
- ③運動場東側フェンス沿いの低木の刈り込み、ネットに絡みついたツルは届く範囲で切除
- ④学校側よりペットボトルのお水を各自1本頂いた
- ⑤作業前や休憩中などに杉江校長先生や蒲原教頭先生からお礼と感謝の言葉をいただいた
- ⑥瀬田小学校のH/Pの「校長室より」に本日のレイカ瀬田の剪定活動を紹介され感謝のコメントを記載された



校長室より

2025/10/22

滋賀県レイカディア大学の皆様ありがとうございました

急に肌寒くなりましたが、昨日、レイカディア大学の皆様に、運動場の樹木や雑草などを剪定していただきました。

お陰様でとても丁寧に仕上げていただいたので、清々しい気持ちで運動会を迎えることができます。

綺麗にしていただき、ありがとうございました。

